

水 土 里 レ ポ ー ト

投稿月日	令和6年12月5日
タイトル	おおつかっ子探検隊が市役所周辺に花を植えてくれました。
水土里レポーター名	長崎県山田原第2土地改良区 力野和久

今年も残すところ1ヶ月不足となり北風が冷たく感じる今日この頃です。先般、山田原第2地区を訪問してくれたおおつかっ子探検隊の皆さんがヒマワリプロジェクトと一緒に活動して頂いている吾妻町内の婦人部の皆さんと一緒に、雲仙市役所周辺に冬の花「パンジー、ノースポール」の苗300本を植え付けました。婦人部の皆さんが慣れた手つきで植え付け床を準備して下さりそこに花の苗を植えて行きます。探検隊38名の手であっという間に植付けは完了し1時間程度で作業を終えることが出来ました。今年の3年生の皆さんは夏はヒマワリを植え付けたり、迷路の看板を作成したり、秋にはブロッコリーの収穫やスマート農業の体験などをしてきました。しばらくすると市役所周辺は綺麗な花で皆さんをお迎えます。近くを通行の際は是非お立ち寄り下さい。

連絡先：0957-38-6266】



【ひまわりプロジェクトの婦人部の皆さんが
植付の説明をしてくださいました。】



【みんなで植付を行います。】



【元気に育つように。】



【婦人部の皆さんとハイポーズ。】